
別記様式（第 14 条関係） 

 

附属機関等会議録 

平成 30年２月 28日  

 

会 議 の 名 称 平成 29年度第２回島田市健康づくり推進協議会  

開 催 日 時 平成 30 年２月 22 日（木）午後７時から午後 9 時まで 

開 催 場 所  島田市保健福祉センター３階研修室  

会 議 の 議 題  

部会の報告  

第２次健康増進計画管理委員会の報告  

平成 29年健康まつりの報告  

第３次島田市健康増進計画の策定について  

会議の公開又は全

部若しくは一部の

非公開の別 

公開 ・ 非公開（ 全部 ・ 一部 ） 

会議の全部又は一

部の非公開の理由  
 

公 開 の 場 合 の  

傍 聴 人 の 数  
０人  

出 席 者 の 氏 名 等  

【健康づくり推進協議会委員 14人】  

藤本会長、高木委員、川端委員、松永委員、木村委員

（代理中部保健所健康増進課古川課長）、増田委員、  

大澤委員、髙浦委員、太田委員、栗田委員、  

大石委員、亀山委員、今村委員、横田川委員  

【事務局】 

 健康づくり課６人、国保年金課１人 

会 議 の 結 果  

【議事１】  

歯科保健部会、こころの健康部会について事務局

から報告後、各委員からご意見をいただいた。  

 

大石委員  フッ素洗口事業は非常に効果のある取り

組みであり、実施できる方法で検討してほしい。  

川端委員  学校フッ素塗布事業も方向性を変えてい

く予定である。  

増田委員  島田市内の自殺者の状況について、人数

や年齢、性別、背景などについて知りたい。  

 

【議事２】  

 健 康 増 進 計 画 管 理 委 員 会 に つ い て 事 務 局 か ら 報



告。  

 

【議事３】  

 平成 29年度健康まつりについて事務局から報告  

 

【議事４】  

 第３次健康増進計画策定について事務局から報告

後、新たな取り組みや、今後必要な取り組み等に

ついての意見をいただいた。  

 

・古川課長   

県は今年度『第３次ふじのくに健康増進計画』の

中間見直しを行っており、健康寿命の延伸と、生活

の質の向上を目指す。新たな取り組みとして『しず

おかまるごと健康経営』として企業における働き盛

り 世 代 の 健 康 度 を 上 げ る 取 り 組 み を し て い る 。 他

に、小学校への効果的な健康教育の教材の開発や健

康無関心層へのアプローチとして『健幸アンバザタ

ー』の普及を主に事業所に推進。また糖尿病腎症重

症化プログラムを作成し、来年度市町に情報提供予

定。  

 

・横田川委員  

健康福祉部では来年度『健幸アンバザター』の養

成講座を開催。健康無関心層対策として、身近な方

の健康意識を高める口コミ作成を実施。また高齢者

への健康づくりの取り組みとして『しまト レ』を普

及 し て い く 。 最 終 的 に は 市 内 に 100か 所 以 上 作 り た

い。  

 

・髙木委員  

高 齢 者 が 多 く 健 （ 検 ） 診 会 場 に 行 け な い 方 も い

る。健（検）診受診率向上の為にも、対策をお願い

したい。受診しない方の理由を分析して受診率向上

の取り組みの参考にして欲しい。  

 

・川端委員  

日本歯科医師会では今後オーラルフレイル対策を

推進。県や市も同様に取り組んでいく。  



・松永委員  

乳幼児を持つ母親への薬学講座を実施し好評だっ

た。来年度以降も継続予定。  

 

・増田委員  

 市の健康課題への取組みとして減塩を推進。今後

健診受診率向上や、健幸マイレージ事業も推進した

い。保健委員になっていただいた方には、自分や身

近な方の健康を考え、健康意識を高めて欲しい。  

 

・大澤委員  

 手作り味噌等も作ってみれば簡単にできて美味し

い。そういうことを多くの人に広めたい。今年度は

高校生の食育講座が実施でき有意義だった。  

 

・髙浦委員  

 健診受診率の表彰を自治体に実施しているが、受

診率の目標が高い。未受診の方の年齢層や未受診理

由を分析して、受診率向上に繋げてほしい。  

 

・太田委員  

働く母親が増え、子どもの朝食がき ちんと摂れる

か、孤食が増えないか懸念。子どもの体力が低下し

ている。遊びの中で健康的に体を動かしていく。  

 

・栗田委員  

 子どもの怪我が続いた。学校教育期間の中で年齢

に あ っ た 体 力 づ く り や 、 保 健 知 識 を 伝 え て い き た

い。少子化で、スポーツ少年団活動も部活も、 1つの

学校で成り立たない。学校健診後に、受診勧奨をし

ても年度末まで受診しない家庭が増えている。  

 

・大石委員  

いきいきクラブと協力して講座を実施。『しまト

レ』を取り入れている所もあり、今後は茶菓子でも

出して『居場所』にしていきたい。 1人でも多くの方

に参加していただけるよう、地域に地道に声かけを

継続していきたい。  

 



・亀山委員  

 『健康づくり推進事業所宣言』の取組みもしてい

る。チラシ等の配布にも積極的に強力する。  

 

・今村委員  

 新病院建設について、施行業者が決定した。来年

度は主に浄化槽の工事となる。  

提出された資料等 

資料１ 歯科保健部会報告・こころの健康部会報告 

資料２ 健康増進計画管理委員会の報告 

資料３ 平成 29 年度健康まつりの報告 

資料４ 第３次健康増進計画の策定について 

その他 チラシ 3 種 

・ふじのくに健康づくり推進事業所宣言 

・健康寿命をのばそう！！！！シンポジウム 

・オーラルフレイル研修会 

会議を所管する課

の名称 
島田市健康福祉部健康づくり課  

その他必要な事項 なし  

 


